

assister. Un comité des préparatifs comprenant 32 pays, dont le Canada, s'est déjà réuni à New York en janvier 1963 et à Genève en mai 1963. Il a déjà reçu différentes propositions visant à améliorer les échanges commerciaux et à accroître les recettes que les pays en voie de développement tirent de l'exportation. La tenue de cette Conférence des Nations Unies vient de ce que les Etats prennent de plus en plus conscience que le développement économique à longue échéance dans les pays en voie de développement nécessite de l'assistance en matières d'échanges commerciaux.

M. Prebisch, économiste argentin de renommée internationale, a été nommé secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement économique. Il était auparavant secrétaire administratif de la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique latine. Il a déjà rempli les fonctions de directeur général de la Banque centrale de l'Argentine et celles de sous-secrétaire aux Finances pour le gouvernement argentin.

M. Prebisch donnera une conférence de presse le jeudi 28 novembre à quatre heures de l'après-midi, dans la grande salle de conférences de l'Edifice de l'Est.